

W Comentarios en la web

Sustraen 10 computadores desde oficinas de la Subsecretaría de Prevención del Delito

Comentarios en Emol.com



Armando Alvarado

Se han robado vehículos que estaban en custodia de las comisarías, le han robado fusiles a conscriptos soldados que cuidaban la frontera, se robaron 56 armas desde el interior del recinto militar del IDIC, se han robado computadores desde el Ministerio de Desarrollo Social, se han robado millones de dólares en las FF.AA. y Carabineros, etc. ¿Y ahora esto?

Ricardo Antinao

Si roban en una oficina que previene los delitos, entonces qué esperamos los chilenos comunes y corrientes,

váyanse luego los ineptos.

Francisco Esquivel

Otro ejemplo de la invasión de funcionarios incompetentes, que este gobierno de aprendices ha saturado al Estado.

Rodrigo

La misma suerte de los audios de Jadue y las evidencias de Giorgio.

Nelson Aguilar

Por favor, ya está sobrepasado el sistema delictual en el sistema público, como robo de pruebas que incrimina un actuar ilegal de un aparato del Estado. Este actuar doloso se ha convertido como elemento de impunidad para sortear malos manejos institucionales del Estado.

Sergio Valenzuela

El gobierno ya no tiene plata, así que los computadores son un botín.

Jorge Martínez

¡El correcto funcionamiento de la institución encargada de prevenir el delito, a la cual le roban 10 computadores! Una atrás de la otra. Es surrealista.

Johana Godoy

Qué gobierno tan nefasto, cómo es posible que entren a robar y nadie se dé cuenta, y a una subsecretaria que está a cargo de la seguridad. Hay algo que no me cuadra.